



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 9 de junio del 2023

Suplente de Edil del Frente Amplio, Alejandra de la Rosa: se refirió al mes de junio, mes de la diversidad, solicitando que se cumpla con la Ley N° 19.684, que indica entre otras cosas, la cuota laboral trans, remarcando que en Tacuarembó hay muchas personas trans con necesidades de trabajo digno. A su vez invitó a una jornada sobre diversidad que se llevará a cabo el miércoles 14 de junio a la hora 15:00 en el Centro de Barrio N° 3

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: leyó una misiva escrita por el ex Edil Jesús Ariel Casco referida al fallecimiento del ex intendente de Montevideo, Arq. Mariano Arana, líder y fundador de la Vertiente Artiguista. Remarcó su grandeza, generosidad, humildad, empatía y su irrestricto respeto a los demás, sin importar su condición.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Luis Eduardo Santander: presentó a la mesa un anteproyecto de resolución para solicitar a la Dirección General de Educación Inicial y Primaria, y al Parlamento Nacional, que se designe oficialmente a la Escuela N° 71 de Tacuarembó con el nombre de Escuela “De Chacras”.

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: presentó un reclamo por el servicio brindado por el Banco de la República en los cajeros automáticos. Informó que muchas veces no se repone el dinero y cuando el usuario llega a destino, no puede sacar dinero del cajero automático. Reclamó que de seis cajeros automáticos que hay en el BROU, en algunas ocasiones hay uno o dos operativos.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Augusto Sánchez: presentó un pedido de informes a la Intendencia de Tacuarembó por la anuencia para la compra de un predio en donde funciona el basurero de la localidad de Achar. Pidió el plano de mensura definitivo para la compra del predio y la escritura si se llegó a firmar. En otro orden, felicitó al tacuaremoense Anderson Duarte por la clasificación a la Copa del Mundo sub 20 que se disputará el próximo domingo.